

# REPORTER

## Sejumlah Pagelaran Seni dan Budaya Turut Memeriahkan HUT Provinsi Banten Ke-22

Suhendi - [BANTEN.REPORTER.CO.ID](http://BANTEN.REPORTER.CO.ID)

Oct 7, 2022 - 15:14



SERANG - Pemerintah provinsi (pemprov) Banten melalui dinas pendidikan dan kebudayaan provinsi Banten akan menyelenggarakan pekan kebudayaan daerah banten tahun 2022. kegiatan ini merupakan rangkaian kegiatan untuk memeriahkan hut provinsi Banten ke-22 tahun 2022.

Kepala dinas pendidikan dan kebudayaan provinsi Banten tabrani mengatakan dalam pekan kebudayaan daerah terdapat beberapa rangkaian kegiatan, di antaranya pameran batik banten, pagelaran seni warisan budaya tak benda dan seni rupa, dan lainnya.

"Selain penampilan-penampilan, kita juga melakukan workshop kepada pelaku seni, baik itu workshop seni rupa dan seni musik tradisional," ungkap tabrani, rabu (6/10/2022).

Tabrani juga menuturkan, tujuan dari diselenggarakannya pekan budaya daerah untuk mengenalkan seni dan budaya yang berkembang di provinsi banten. juga, untuk menarik masyarakat khususnya generasi muda untuk mau bergabung dan melestarikan seni dan budaya Banten.

"Tentu juga mengajak generasi muda untuk turut melestarikan dan ikut menjadi bagian pelaku seni dan budaya, sehingga dengan hal itu diharapkan generasi penerus nanti dapat melihat dan mengenal seni dan budaya," katanya.

Sedangkan, kepala bidang kebudayaan dinas pendidikan dan kebudayaan provinsi Banten bara hudaya menyampaikan kegiatan pekan kebudayaan daerah provinsi banten akan diselenggarakan mulai dari 19 hingga 23 oktober 2022, kegiatan tersebut akan dilaksanakan di Gedung Juang 45, Jl Ki Mas Jong no. 5, kota Serang.

"Jadi kita akan tampilkan seni dan budaya itu dalam pekan kebudayaan, dan kegiatan itu terbuka untuk umum, sehingga masyarakat dapat langsung melihat penampilan seni budaya," ujarnya.

Selain pekan kebudayaan daerah, bara hudaya menuturkan terdapat beberapa kegiatan penampilan seni dan budaya lainnya dalam rangka memeriahkan hut banten ke-22 tahun 2022.

Di antaranya pada tanggal 4 oktober 2022 pagelaran seni budaya di situs budaya bendungan lama pamarayan atau di desa panyabrangan yang telah ditetapkan sebagai desa budaya oleh kementerian pendidikan, kebudayaan, riset dan teknologi.

Selanjutnya untuk tanggal 5 oktober 2022 terdapat kegiatan festival pencak silat bercerita yang diselenggarakan di plaza aspirasi.

"Selanjutnya di 8 oktober 2022 ada penampilan pawai budaya di terminal 3 di bandara soekarno hatta, jadi di terminal 3 kita pawai dan masuk ke tempat penukaran tiket dan sorenya kita akan tampilkan beberapa penampilan seni budaya," tandasnya. (Hendi)